

TEMPORAL 20 DE FEBRERO DE 1896

CRÓNICA DEL DIARIO DE LAS PALMAS



Despachos de Guia, dan cuenta de los grandes destrozos que en la mañana de hoy han ocasionado los temporales en algunos pueblos del norte de esta isla. En el de Agaete las pérdidas han sido enormes; todas las casas de la parte baja del pueblo y las fincas, han desaparecido, así como la carretera y puente entre Agaete y las Nieves. La hermosa iglesia de la Villa ha quedado rendida, así como otros edificios. A la fecha de las últimas noticias el temporal seguía arreciando con furia. Así que tengamos más noticias ampliaremos detalles de esta enorme desgracia que pesa sobre la villa de Agaete y que creemos que el Gobierno se apresura a repararla con recursos del fondo de calamidades.

» • Con motivo de esta catástrofe ha marchado hoy a Agaete el ingeniero de obras públicas y el Arquitecto municipal. A última hora se han pedido auxilios con urgencia a la autoridad gubernativa. No sabemos que hayan ocurrido desgracias personales.